



74^{ème} JTIC

6 - 7 NOVEMBRE 2024

ESPACE ENCAN
LA ROCHELLE



agri
MAC

agri
MILL



Dereboyu cad. Meydan Sokak
No:1 D.N: 80 Beybi Giz Plaza
34485 Maslak/İstanbul-Türkiye



+90 (212) 603 60 06



info@agrimac.com.tr



www.agrimac.com.tr/home



TURQUIE / TURKEY



Uğur Emir BARLIK

Aynur TEKIN

AGRIMAC, AGRIMILL

DEPUIS 1995, NOTRE GROUPE OPÈRE DANS DES INSTALLATIONS COMPLÈTES CLÉ-EN-MAIN DANS L'INDUSTRIE DE STOCKAGE, DE TRANSFORMATION, BROYAGES DES CÉRÉALES, DES GRAINS, LÉGUMES SECS...

Nous donnons service : de la réalisation de vos projets, à la production industrielle des machines et équipements ; de la production à l'assemblage ainsi qu'au service après-vente.

Agrimac - Agrimill est un spécialiste de l'intégration complète dans des projets d'usines clé en main.

Positionné en tant que leader de l'industrie, Agrimac - Agrimill propose à ses clients des machines et des installations d'usine modernes, efficaces et de haute qualité.

Avec une approche centrée sur le client et une mentalité de services professionnels, Agrimac - Agrimill est devenue une marque de confiance dans l'industrie des machines d'usine.

Etre à la pointe du progrès dans le secteur en fournissant des solutions personnalisées adaptées aux besoins des clients grâce à son équipe d'experts et à son infrastructure technique.

La R&D, le développement de machines et la projection détaillée de l'usine sont les avantages les plus importants qui distinguent notre équipe des autres.

SINCE 1995, OUR GROUP IS OPERATING IN COMPLETE TURNKEY INSTALLATIONS IN THE STORAGE, PROCESSING, GRINDING OF CEREALS, GRAINS, DRIED VEGETABLES, ETC. INDUSTRIES.

We provide service: from the realization of your projects, to the industrial production of machines and equipment; from production to assembly as well as after-sales service.

Agrimac - Agrimill is a specialist for full integrated in turnkey mill projects. Positioned as an industry leader, Agrimac - Agrimill offers modern, efficient, and high-quality mill machinery and facilities to its customers.

With a customer-centric approach and a professional services mentality, Agrimac - Agrimill has become a trusted brand in the mill machinery industry. Continuously achieving success in the sector by providing customized solutions tailored to the needs of customers through its expert team and technical infrastructure. R&D and machine development and detailed mill projecting are the most important advantages that separate our team from others..

